
校長 平田 義高
ピンチはチャンス わくわく発表会から
１１月９日（土）わくわく発表会では、多くの保護者・地域の皆様にご来校いただきありがとう

ございました。多くの参観者がいらっしゃることで、子どもたちは大きな緊張感と発表できた満足
感を味わうことができました。
各学年の発表内容も工夫されたもので、教育懇談会（学校評価委

員会）に参加された委員の皆様から、「１年生から順番に発表され
ていたので、１年ごとの成長がはっきりしてわかりやすく、楽しめ
ました。」「一生懸命発表している姿に、目頭が熱くなり感動しまし
た。」「吹奏楽部による演奏はすばらしい!」「英語に力を注いでいる
ことに児童が答えていますね。ラグビーワールドカップで出場チー
ムの国歌を英語で歌い高い評価を得て、ワールドニュースになりま
したね。八木北小ガンバレ！です。」中には「先生方の指導がすば
らしいと感じると同時に、子どもたちがのびのびしているのに感心
しました。」という本校職員に向けてのうれしいメッセージもあり
ました。
このほかにもすべての学年ごとの良さを認めてくださった感想

がありました。「１年生は４月からの成長が伺え、特によかった。」
「２年生の音読の役割、順番に感心した。（たぶんすべてのストー
リーを覚えていないとダメ）」「３年生の英語はすばらしい。今後
が楽しみである。」「４年生は、バリアフリーの勉強から手話につ
ながったと思う。力強い！」「５年生の表情豊かな歌声から、八木
北小の今後の飛躍を期待させてくれました。」「６年生のプロジェ
クターを使った構成はすばらしかった。ワンチームを感じた。」と
たくさんの称賛の声をいただきました。地域の皆様のあたたかさ
を感じると共に子どもたちの成長を認めていただけたことに感謝
いっぱいです。
ただ、会の中では、ピンチ（ハプニング）もありました。６年生の発表中にワイヤレスマイクの

調子が悪くなってしまったのです。６年生全体がざわつくこともなく、発表の子も落ち着いて、マ
イクに頼ることなく大きな声を出し発表を続けました。「６年生の落ち着いた雰囲気、臨機応変な
対応などすばらしい」と委員の方も書いていらっしゃいました。まさに「ピンチはチャンス」ピン
チを乗り越えるだけでなく、リーダーらしい適切で落ち着いた対応ができていました。頼もしい６
年生に成長しました。
午後の楽しい「ＰＴＡバザー」も大変賑わいました。役員の皆様ありがとうございました。また、

ボランティアの６年生もいろいろなお店で活躍しました。
１１月９日（土）は、有意義で活気のある一日になりました。

ぐんぐん・きらきらステージ（挑戦・絆）の２学期
金曜日の朝、車に乗り、エンジンをかけると「車外気温が２℃」

と出ました。寒いとは感じていましたが、その数字にびっくり!
師走の声が聞こえたとたんに本格的な冬が到来です。
いよいよ１２月。２学期のまとめの月であり、１年間を振り返

る月でもあります。これまでの学校生活や学習や経験を振り返る
ことを通して、成長や成果を自己信頼感（自信）にして、来年に
向けて夢や希望を膨らませる月としたいと思います。
１０月３１日（木）、１１月７日（木）に流山市小学校ミニバス

ケットボール大会が行われました。女子は順調に勝ち進み準優勝。
男子はグループリーグ(１位のみ勝ち抜け)で優勝校の東小学校に
善戦むなしく破れ、決勝トーナメントに進出できませんでした。「結
果」と「内容」にこだわり最高のプレーを目指した結果です。真剣に、「チームの仲間と一つの目
的に向かって共にプレーする」姿は見ている私たちを感動させてくれました。参加した選手は、結
果とは別に大きな財産を得たのではないかと感じます。
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１１月１３日（水）に就学時健康診断がありました。新１年生を温かく
迎えるために、５年生がお手伝いをしてくれました。最高学年に進むため
の登竜門ともいわれる重要な役割です。５年生は、その長所である「素直
さ、優しさ、一生懸命さ」を最大限に生かして活動できました。自分の役
割を理解し、就学児の立場を考えた活動ができていました。笑顔で話した
り、相手の目線まで下がって話を聞いたり、優しく諭したりする姿にリー
ダーとしての自覚を感じます。来年の１・６年生の交流が今から楽しみで
す。

【八木北小ＨＰ】
担当からだけでなく、ホームページ委員会の子どもたちの投稿も掲載されて

います。子どもらしい視点からのニュースは、大変楽しいです。また、訪問者
は累計で１２万人を超えました。この１年間で約３万５千人の方が見てくださ
っています。是非、ご覧ください。

《芸術鑑賞会》

１１月２５日（月）に、低学年と高学年とに分かれ、日本芸術教育振興会による公演「世界
の打楽器リズムコンサート」を鑑賞しました。世界中にある珍しい打楽器のリズムに触れたり、
リズムに合わせて体全体を用いて表現したりと、全校で音楽（リズム）を楽しみました。
いくつか、子ども達の声をご紹介します。

・授業で打楽器を演奏しましたが、音楽室には無い打楽器の音
色を聴くことができ、すごく楽しい２時間でした。私は学校
で踊ったりはしゃいだりすることはありませんが、今日はリ
ズムにのって踊ったり歌ったりして、すっごく楽しかった。

・私自身、あまり音楽は好きではないですが、今日はみんな
でやるといちばん楽しい、うれしくなる、音楽は楽しむこと
が大事なんだと感じました。

・演奏した皆さんがお客さんに対し、演奏に参加してもらいな
がら音楽の楽しみを与えているのがすごいと思いました。私

にも将来、料理人になりたいという夢があります。料理を通して、お客さんが幸せになって
欲しい気持ちは、皆さんと同じです。私もがんばります。

・私は今まで、皆と何かを楽しむということがほとんどなかったので、今回の公演は友達との
仲を深める良いきっかけとなりました。ありがとうございます。

※今年度、公演費の一部を流山市教育委員会と八木北小ＰＴＡから援助いただきました。子ど
も達にとってまたとない機会をいただき、ありがとうございました。

＜家庭教育講座＞
１１月２２日（金）に足立千賀子先生と小林由美子先生をお招きし、「いのちの講座」をテーマ

に家庭教育講座が開催され、たくさんの方々が参加されました。また、６年生も参加し、思春期の
心と体の成長について学びました。この時期に起こる体の変化は誰にでも起きることで、とても大
切なことであることを学び、自分の心身の成長とどのように付き合っていけば良いのかを考える良
い機会となりました。企画していただいたＰＴＡ役員の皆様に感謝します。

＜新校舎増築工事＞
今年度８月から始まりました新校舎増築工事ですが、日に日に形

となって現れ始めています。現在は校舎の基礎部分が完成し、今後
３階まで建ち上がっていきます。また、第４校舎（１，２，５年生）
の前庭と給食室脇に新しい小屋を、給食室裏に駐輪場を建てる工事
も始まりました。学校からも、日々、市役所や建設業者に子ども達
の安全を第一に工事を進めるよう要請をしております。皆様のご理
解ご協力をよろしくお願いいたします。
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